

Genossen! Unsere Partei bereitet gegenwärtig ebenfalls die Durchführung ihres X. Parteitages vor. Eure Erfahrungen werden ein wertvoller Beitrag und Ansporn sein. Wir sind gewiß, daß sich in Zukunft unsere Beziehungen, die auf marxistisch-leninistischen Prinzipien beruhen, weiter vertiefen und erweitern werden.

Es lebe der X. Parteitag der SED!

Es lebe die Freundschaft zwischen unseren beiden Parteien!

Es blühe die Verständigung und die Freundschaft zwischen unseren Völkern!

MINA JIANNOU, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Griechenlands*: Liebe Genossen! Im Namen der Kommunistischen Partei Griechenlands grüßt unsere Delegation mit besonderer Freude den X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Euer Parteitag ist ein bedeutender Meilenstein in eurem Kampf für den weiteren Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in eurem Land, ein gewichtiger Beitrag zu unserer gemeinsamen Sache der Freiheit, des Friedens und des Sozialismus.

Die Werktätigen, das gesamte Volk der Deutschen Demokratischen Republik haben unter der Führung eurer Partei mit ihrer schöpferischen Arbeit bedeutende Erfolge errungen, so daß sich euer Land unter den entwickelten Industrieländern der Erde befindet. Das Beispiel der Deutschen Demokratischen Republik wie auch der anderen sozialistischen Länder ist ein überzeugender Beweis für die Überlegenheit der sozialistischen Ordnung über die kapitalistische. Davon überzeugen sich die Werktätigen Griechenlands wie auch der anderen kapitalistischen Länder Tag für Tag, denn sie spüren die unmenschlichen Folgen der tiefen ökonomischen Krise des kapitalistischen Systems, die wachsende Arbeitslosigkeit, die Inflation und die Teuerung, und sie müssen in harten Massenkämpfen ihr Lebensniveau, ihre gewerkschaftlichen und demokratischen Rechte und Freiheiten verteidigen. Sie kämpfen dafür, daß der Weg für einen grundsätzlichen demokratischen Wandel im Leben des Landes, für die Demokratie des Volkes und den Sozialismus geöffnet wird.

Unter den gegenwärtigen Bedingungen, da auf Grund der abenteuerlichen, aggressiven Politik der reaktionärsten Kreise des Imperialismus, in erster Linie des USA-Imperialismus, die durch die Führer Pekings unterstützt werden, die internationale Lage kompliziert und gespannt bleibt, findet die konsequente und aktive Friedenspolitik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Deutschen Demokratischen Republik großen Widerhall und Unterstützung bei den breiten Schichten des griechischen Volkes.

Gemeinsam mit allen friedliebenden Kräften in der Welt unterstützen wir die Vorschläge der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die sie auf ihrem XXVI. Parteitag vorlegte, weil sie die Interessen aller Völker, die Sicherung der friedlichen Zukunft der Menschheit, ohne Bedrohung durch einen neuen Weltkrieg, zum Ziel haben. Diese Vorschläge unterstützt das griechische Volk in seinem Kampf für die Verteidigung sei-